



Sabrina Seck: Bild "Areion" (2022)

Laut der altgriechischen Mythologie ging Areion aus einer Verbindung von Poseidon mit Demeter hervor. Beim Anblick dieses muskulösen und erhabenen Tieres könnte man sich die Frage stellen, ob eine göttliche Verbindung besteht. Pferde verfügen nicht nur über ein komplexes Sozialverhalten, sondern auch über ein enormes Erinnerungsvermögen. Der Anblick dieser Tiere lässt unser Herz oft höher schlagen, so sind wir hingerissen von der "göttlichen" Schönheit, gepaart mit der körperlichen Stärke. Wem wundert es da, dass Areion aus einer göttlichen Verpaarung stammt?

Artikellink: <https://www.artsolitaire.arsmundi.de/sabrina-seck-bild-areion-2022-a1000111348/>